

NUESTRO CLUB

Nuestro Club es relativamente joven pero bien dinámico y con números de socios casi diariamente en aumento, es literalmente huérfano de muchísimas cosas necesarias para el normal funcionamiento de nuestras actividades filatélicas.

Por intermedio de la presente circular deseo poner en conocimiento a todos los colegas que necesitamos contribuciones voluntarias para cumplir con el deseo de ofrecer mejores oportunidades de desarrollar nuestras actividades filatélicas, como es en primer lugar exposiciones locales, anuales con participación de todos los socios adultos y juveniles y también colegas de otras entidades filatélicas de nuestra ciudad y provincias.

Para llevar a cabo esta ambiciosa necesidad indispensable para mejorar la calidad de nuestras colecciones es necesario, además de mucho trabajo que todos entusiastamente lo ofrecemos, también esfuerzos económicos para confeccionar los marcos de exhibición de las colecciones.

Se estima que cada marco costaría alrededor de S/.750,00(sucres), la cifra correcta - se dará a conocer a los socios que una vez estén terminados los tres que estamos haciendo como muestra para determinar el precio exacto de los mismos.

Ustedes entenderán que sin competencias entre los mismos socios y otros colegas no hay estímulo suficiente para perfeccionar las colecciones respectivas, además por intermedio de las exposiciones que tenemos proyectado efectuarlas anualmente, conjuntamente con las fiestas Octubrinas, se aprendió mucho y se ve como los demás colegas montan sus colecciones, las describen, se vean piezas raras y difíciles de conseguir, etc.

Un conjunto de 50 marcos dobles quiere decir que se pueden usar de ambas caras, creo que para el principio será el número mas o menos adecuado y posteriormente se podrá pensar en aumentar este número paulatinamente y según las necesidades.

Las cuotas de admisión y social son la reserva monetaria del club que se propone no tocarlas, pues anhelamos un día tener un propio local con mas amplias instalaciones y comodidades, para esto también necesitaríamos mucho trabajo y su irrestringida cooperación y ayuda.

Además de los marcos de exhibiciones nos falta prácticamente todo, papeles para escribir, archivadores, máquina de escribir, sumadoras, etc, ect, y algún día una máquina copiadora para reproducir varios escritos y folletos de interés para los aficionados. Para editar el Filatelista Guayaquileño, también se necesita de dinero.

El plan de trabajo y metas a conseguir se discutirá en la próxima asamblea general, a la cual serán invitados para asistir TODOS los SOCIOS.

El Departamento Numismático que está encabezado por tres de los mas notables numismáticos de Guayaquil y sin duda de Guayaquil y sin duda del País, como el Sr. Don Victor Iza, Dr. Carlos Matamoros e Ingeniero Carlos Renaldi que tienen mucho que ofrecer a los aficionados a estas actividades numismáticas. También ellos serán respresentados en las exposiciones anuales de nuestro CLUB con sus colecciones de monedas nacionales y extranjeras.

Oportunamente mandaremos a cada socio un formulario para indicar la suma que cree que puede donar al Club, con objeto de adquisición de los materiales que se enumeran con su respectivo precio de costo.

Estoy confiado que todos los SOCIOS, contribuirán según sus posibilidades y todas serán recibidas con beneplácito por el Directorio de las mas chica, hasta la mas generosa. La exposición de Octubre no es muy lejos y necesitamos adelantarnos para poder alcanzar a preparar todo a tiempo y para facilitar el trabajo del Directorio en la próxima Asamblea General, nombraremos un Comité amplio que se ocupará exclusivamente para los fines de las exposiciones.

Al concluir esta Circular, tengo el agrado de informar a nuestros colegas que con Oficio Nº 208-D-AS del 11 de abril, los estatutos del Club Filatélico GUAYAQUIL, han sido aprobados por el Ministerio de Previsión Social y Trabajo.

Confiando que todos los socios darán una buena acogida a nuestros proyectos, me despido de todos y cada uno de mis amigos y colegas con mayor aprecio.